

Leseprobe

...Die Qualle in der Mitte konnte sich nicht bewegen. Alle ihre Extremitäten waren fixiert, und der Hauptkörper wurde von zwei Artgenossen festgehalten. Plötzlich blitzte etwas auf. Es war ein Stück Metall, das das Licht der Scheinwerfer reflektiert hatte. Jetzt war deutlich zu sehen, dass das Ding lang war und sehr gut von einem Tentakel zu handhaben war.

"Ein Messer?", fragte Eric hinter Declan.

Der Exobiologe hatte sich leise genähert.

"Zumindest ein Werkzeug", meinte Declan.

In einer blitzschnellen Bewegung zuckte die Metallplatte nach unten und grub sich in den Körper der Qualle. Über die Oberfläche irrlichterten wieder die verschiedensten Farbmuster. Die Tentakel des Opfers zuckten in ihren Umlammerungen wild hin und her.

"Was tun sie?", rief Morgan halb in Panik.

Sie drehte sich zu Declan um. Auch der Leiter der Expedition konnte sich des ersten Eindrucks nicht erwehren. Die Handlung der anderen Wesen schien eine Hinrichtung zu sein. Denjenigen, der am meisten mit ihnen kommuniziert hatte und den sie zuerst getroffen hatten, wurde getötet.

Eric stürmte zur Tastatur und tippte seine Frage in den Rechner.

Eric: Was geschieht hier?

Ein Quallenwesen schob sich in den Vordergrund und blieb ruhig neben dem aufgetrennten Artgenossen stehen.

Qualle:

Aus „Das Rätsel der Qualia“